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令和５年 第７回 三朝町教育委員会 定例会 議事録 

 

開 会 日 令和５年７月 27日（火曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場２階 第２会議室 

出 席 者 西田寛司教育長 

塩谷俊樹委員、加藤るみこ委員、村岡麻梨委員 

欠 席 者 石田仁樹委員 

説明等の出席者 安田教育総務課長、角田社会教育課長、毛利図書館長、福田教育総務係長 

説明等の欠席者 𠮷竹指導主事 

報 告 事 項 (１) 教育総務課事業について 

(２) 令和５年度鳥取県中学校総合体育大会の結果について 

(３) 令和５年度準要保護児童生徒の認定の取り消しについて 

(４) 令和５年度学校オープンについて 

(５) 三朝町いじめ問題調査委員会の答申について 

(６) 令和５年度前期三朝町教育委員会学校訪問報告について 

(７) 社会教育課事業について 

(８) 図書館事業について 

(９) 損害賠償の額を定めることについての専決処分について 

議 事 な し 

協 議 事 項 な し 

そ の 他 な し 

 

会 議 の 内 容 

１ 開 会 午後０時 59分 

教育長 令和５年第７回定例会を開会します。 

コロナに感染し、自宅勤務となっていることから、本日はリモートで会議

に参加させていただきます。 

  

２ 前回議事録承認 前回の議事録につきましては、塩谷委員と石田委員に承認をいただいてお

ります。 

  

３ 議事録署名委員 

指名 

本日の議事録署名委員は、加藤委員と村岡委員を指名します。 

  

４ 報告事項  

 教育長   ７月３日・４日と、鳥取県町村教育長会に出席しました。また、７月６日

から７日にかけて、全国町村教育長会常任理事会が東京で開催され、出席し

てきました。 

  ７月 13 日には、出雲市で開催された中国地区市町村教育委員会連合会研
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修大会に、教育委員の視察研修として初めて参加しました。 

  ７月 18 日には第５回いじめ問題調査委員会が開かれ、委員長さんから報

告書の提出を受けたところです。後ほど、事務局から報告があると思います。 

  今後の予定ですが、８月３日には大洗町・三朝町友好都市協定締結式があ

り、出席を予定しています。また、翌４日にはキュリー祭の式典が開催され

ることとなっており、教育委員の皆さんにも出席していただく予定としてい

ます。 

  ８月８日から 10 日にかけて、城陽市との文化スポーツ交流事業が予定さ

れており、久々に本町で体験活動等を行うこととなっております。 

  ８月９日には臨時議会が予定されており、いじめ問題調査委員会の報告

と、損害賠償の額を定めることについての専決処分について報告をする予定

としております。 

  あと、８月 17 日に中国５県教育長会研究大会が広島県府中町で開催され

ることとなっており、出席する予定です。 

 事務局 (１) 教育総務課事業について 

（資料により報告） 

７月４日の三朝小中学校合同引渡し訓練は、地震が発生したという想定の

下で、保護者に児童生徒を引き渡す訓練を行ったところ、開始後すぐ、10分

程度は道路が混雑しましたが、その後は混乱もなく、スムーズに保護者と一

緒に児童生徒の帰宅ができていました。 

８月 17 日の新任教職員町内研修・教職員研修は、三徳山登山を実施する

こととしております。 

 教育長   ここまでで何かご意見、ご質問はありますでしょうか。 

各教育委員   （意見等なし） 

 事務局 (２) 令和５年度鳥取県中学校総合体育大会の結果について 

（資料により報告） 

  中国大会については、種目別に８月中に行われる予定となっています。 

 教育長   これについて何かご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

各教育委員   （意見等なし） 

 事務局 (３) 令和５年度準要保護児童生徒の認定の取り消しについて 

  個人情報のため、非公開とさせていただきます。 

（資料により報告） 

 教育長   これについて何かご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

各教育委員   （意見等なし） 

 事務局 (４) 令和５年度学校オープンについて 

（資料により報告） 

教育長   ぜひ皆さんもご参加いただいたらと思います。 

これについて、ご意見、ご質問がありましたらお願いします。   

教育委員   非常に良いことではありますが、近年、不審者が学校へ侵入するといった

ことがあり、防犯的にはどのような対策を考えておられますか。 
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事務局   学校と相談して対応したいと思います。 

教育長   学校とよく協議して対応をお願いします。 

  他はいかがでしょうか。 

各教育委員   （意見等なし） 

 事務局 (５) 三朝町いじめ問題調査委員会の答申について 

  個人情報が含まれるため、非公開とさせていただきます。 

  （資料により報告） 

教育長   これはあくまで提言ですので、委員の皆さんからも意見を寄せていただ

き、次回とりまとめさせていただければと思いますのでよろしくお願いしま

す。 

 事務局 (６) 令和５年度前期三朝町教育委員会学校訪問報告について 

  （資料により報告） 

 教育長   それぞれご確認いただけたらと思いますのでよろしくお願いします。 

 事務局 (７) 社会教育課事業について 

  （資料により報告） 

  各実施事業等については、町報や町のホームページでも周知させていただ

いております。 

  ７月 22 日の古代まつり in 中部については、本町の缶バッジコーナーに

120名程度の参加がありました。 

 教育長   何かご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

 各教育委員   （意見等なし） 

 事務局 (８) 図書館事業について 

  （資料により報告） 

 (９) 損害賠償の額を定めることについての専決処分について 

  （資料により報告） 

 教育長 何かご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

 教育委員 損害賠償の額については特に意見はありませんが、交通事故について、ど

のような状況だったんですか。 

 事務局 竹田保育園前で、積んできた本を広げるため、移動図書館車の扉を開くス

ペースをとろうとして車をバックさせた時に、後方にあった横断歩道を示す

標識柱と接触したものです。 

 教育委員 以前も、この移動図書館車の車両は本を積むととても重くなり、運転操作

がしづらいのではないかと尋ねたことがあったが、そういうことはないです

か。 

 事務局 確かに重量はありますが、特に運転しづらいということはなく、また、常

に２名で対応することとしているので、見にくい箇所は助手席の職員が降り

て合図するようにしています。今回のことを受けて、再度徹底したところで

す。 

 教育委員 わかりました。 

 教育長 他はいかがでしょうか。 
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 各教育委員 （意見等なし） 

  

５ 議 事  

 教育長 本日の議事はありません。 

  

６ 協議事項   

 教育長 本日の協議事項は特にありません。 

  

７ その他  

 事務局  ６月に東伯地区教育委員会連絡協議会の会費ということで、皆さんに

5,000 円ずつお支払いいただき、協議会から領収書をいただいておりますの

で報告させていただきます。 

教育長   その他、皆さんから何かありますでしょうか。 

各教育委員 （特になし） 

   

８ 閉 会    

教育長   次回については、８月 25 日金曜日、午後２時集合、定例会は午後２時 30

分からということでよろしくお願いします。 

以上をもちまして、令和５年第７回三朝町教育委員会定例会を閉会します。 

  

 午後１時 43分 
 


